

Notas del Mes

Manifestación a Luis Durand

Con motivo de haber sido designado Director de «Atenea», en Santiago, el escritor Luis Durand, fué objeto de una afectuosa demostración de aprecio y simpatía de sus compañeros de letras de la capital, que se concretó en un banquete en los salones del Hotel Crillón, al que asistieron alrededor de cien personas. La manifestación a Luis Durand fué ofrecida por la Sociedad de Escritores de Chile, por el PEN CLUB, el Sindicato de Escritores, el Círculo de Amigos de la Cultura Árabe, la Sociedad de Escritores Jóvenes y la Federación de Escritores Libres.

Don Benedicto Chuaqui en representación del Círculo de Amigos de la Cultura Árabe y como organizador, en unión de María Cristina Menares, de esta fiesta, explicó en breves palabras el significado de ella y ofreció la palabra a Augusto d'Halmar, Vicepresidente del PEN CLUB de Chile, quien con la elocuencia que le caracteriza, habló del festejado en términos de especial afecto, poniendo de relieve su calidad humana y su decidido amor por las letras en las cuales ocupa un sitio de primera fila, que viene a reafirmar su designación para dirigir «Atenea», publicación que tiene un prestigio continental.

Hablaron en seguida, don Luis Merino Reyes, en una improvisación brillante, en la cual destacó como nota caracterís-

tica en la personalidad de Durand, su culto por la buena amistad y el compañerismo sincero y afectuoso entre los hombres de letras. Usó de la palabra en seguida, Rafael Di Doménico, Presidente de la Federación de Escritores Libres, en un bello y conceptuoso discurso. María Cristina Menares, puso una nota de especial simpatía en esta fiesta que resultó de extraordinaria animación con un discurso lleno de fina picardía y gracia para referirse a su compañero de letras. Se le ofreció también la palabra al señor Embajador de Bolivia, don Alberto Ostria Gutiérrez, quien habló a nombre de los escritores de su patria y expresó que como escritor boliviano, le debía a Durand el agrado de haberle dado a conocer los aspectos más genuinos y significativos de la vida chilena. Habló, también, brevemente la poetisa Patricia Morgan, expresando su afecto y amistad por el festejado.

Luis Durand contestó a este homenaje con un sencillo discurso en el cual destacó el valor de la fraternidad literaria como vínculo y verdadero conocimiento entre los países de una misma lengua y como el único modo de llegar directamente al corazón de un pueblo y de una raza.

Entre otros de los asistentes recordamos en esta fiesta la presencia del señor Embajador de Bolivia, don Alberto Ostria Gutiérrez, de Eduardo Barrios, Abraham Alcaíno, Enrique Vergara Robles, Waldo Palma Miranda, Manuel Mandujano, Benedicto Chuaqui, Jorge Hübner Bezanilla, Augusto d'Halmar, María Cristina Menares, Daniel Schweitzer, Carlos George Nascimento, Ernesto Galliano, José Gallay, Luis Merino Reyes, Víctor Castro, Antonio Romera, Eleazar Huerta, Antonio Tarragó, Vicente Mengod, Carlos G. Nascimento (hijo), Claudio Salas, Rafael Di Doménico, Ramón Valenzuela y una crecida concurrencia de señoras, de amigos personales de Luis Durand y de gente de letras.